

Critican la "falta de implicación" del Ayuntamiento de Petrer ante la paralización de las obras del IES Azorín

24/10/2018



Óscar Payá denuncia la paralización de las obras | Jesús Cruces.

El portavoz municipal del PP en Petrer, **Óscar Payá**, ha visitado esta mañana el instituto Azorín para denunciar **"el deplorable estado en el que se encuentra, es incomprensible cómo una obra tan importante para Petrer, la inversión más sustancial de las últimas legislaturas, con más de 7,5 millones de euros, han dejado que se quede parada y abandonada por la incompetencia y falta de responsabilidad de la alcaldesa, Irene Navarro, y de la concejala de Educación, Silvia**

Rodríguez, dejando a la intemperie los cimientos de un edificio de más de 50 años".

La obra lleva **paralizada desde junio de 2017** y desde el Partido Popular de Petrer lamentan que tras más de un año **no se hayan retomado los trabajos**, que está previsto que se alarguen como mínimo hasta 2021 "lo que hará que los jóvenes que han entrado este año a primero de la ESO **se gradúen sin haber salido de los**

barracones", denuncia Payá. Así asegura que existe una **"falta de implicación por parte del Ayuntamiento de Petrer"**.

"Ante la pasividad del gobierno local el PP ha planteado enmiendas a los Presupuestos de la Generalitat Valenciana de 2019 **para que se inicie nuevamente la terminación del Instituto Azorín**", ha concluido Payá.

